



森小学校だより

平成29年7月24日

学校だより NO.5

「夢に向かって一心に学ぼう」

Towards the dream, Let's study with our hearts !

終業式の校長の話

1学期、「夢に向かって、一心に学ぶ」子供たちの姿がたくさんありました。

1年生

みんなで仲良くジャンプする1年生。先生や友達のお話を良く聞いて元気よく発表するフル1年生です。ペアで話したり、自分の思いを書いたりする力もぐっと上達しました。学校探検では、礼儀正しいインタビューで、学校中の先生からサインをいただきました。良く世話をしたアサガオは、色とりどりの花を咲かせ、毎朝、森っ子を迎えてくれました。



パリ



2年生

「カッコいい上級生」をめざす2年生。友達と仲良く協力する優しさがいっぱいです。近くの庵山から始まり、大門公園や遠州森駅、図書館、遠くは一宮小國神社、ことまち横丁へも森町探検に出かけました。1学期の終わりには、グループで学区を3時間かけて巡り、森町探検名人になりました。地域を学ぶ「森もり学」をモリモリと進めています。



3年生

元気、本気、パワーのかっこい3年生。島さんのお茶工場を見学したり、お茶の入れ方を体験したりして、お茶博士になりました。自分の課題やお茶のキャラクターを記事にした「お茶何でも図鑑」「お茶の栄養」などの題名の本を作り紹介し合いました。パワー全開の3年生の教室は、すてきなアイデアとグループ学習でいつも活気にあふれています。



4年生

仲間と美しいハーモニーを奏でる4年生。「なりたい自分の目標」と「なぜだろうのはてな」を大切に授業に臨む姿勢にはいつも感心させられます。「防災新聞作り」では、熱心に見学や取材をして、自分の意見がよく伝わる記事を書き上げました。「ふわふわ言葉」をいっぱい集め、「1日3回以上使おう」と心掛ける思いやりの心も大きく育っています。



5年生

「明るく元気のA、熱く燃えるのA、温かく接するのA、トリプルA」の5年生。高学年となり、意欲満々に取り組んでいます。大雨の中出発した観音山宿泊訓練では、見事な成長ぶりを見せてくれました。話を聞く姿、5分前行動を守る姿、みんなで協力、進んで行動する姿、どれも百点満点です。自分の意見を意欲的に発表する姿は森小の自慢となりました。



6年生

最上級生として「力戦奮闘」し、森小学校をリードする頼りになる6年生。児童会スローガン「やさしさ あふれる 明るい森っ子 守ろう5つの合言葉」を、全校児童にしっかり定着させています。委員会活動では、「きらきらあいさつ世界一の学校」「全校会議で森小を元気にしよう」「全校警泥で思い切り遊ぼう」など、みんなが楽しめるアイデアを一人一人考えているところが頼もしいです。

それぞれの学年に「一心に学ぶ気持ち」が育ち、輝いた1学期となりました。保護者の皆様には、学校教育に多大なご理解とご協力をいただき、ありがとうございました。
8月30日(水) 2学期の始業式にたくましく成長した子供たちに出会えることを楽しみにしております。

6年生「LED 出前講座」開催



<器具を使ってLEDを操作する児童>

14日(金)は6年生の児童のために豊田合成(株)から10名の方々が来校し、LED(発光ダイオード)電球をもとに体験を交えた出前講座を実施しました。LEDの仕組みを学んだり、模型を組み立てたりして、従来の電球とLEDとの違いを体感することができました。

見守り活動 強化! 18日



<警察官と地域ボランティアの呼びかけを聞く児童>

袋井警察署森分庁舎と地域の見守り隊の皆様のご協力により、下校指導を行っていただきました。防犯意識を高めるための合い言葉「イカのおすし」の入ったティッシュを配付しながら、身の安全を守るための注意を呼びかけました。「命は一つ」です。夏休みを前にぜひ、御家庭でも話し合ってください。

5年生人権学習会 20日



<人権について話を真剣に聞く児童>

袋井・森地区人権擁護委員の皆様が来校し、日常生活の様子から、皆が人間らしく幸せに暮らしていくためにどのようにしたらよいか考える機会となりました。

水泳選手を励ます会 24日



<選手へ精一杯の声援を送る児童>

明日の森町児童水泳競技大会に向けて、6年生は猛練習を重ねてきました。当日はこれまでの練習の成果を発揮してほしいと願いを込めて、全校で大声援を送りました。

お知らせ

○4月の総会の席で御紹介をした「PTA 推薦図書」の御案内をいたします。「自分から勉強する子になる方法(杉原鐵良)」「今日から怒らないママになれる本(川井道子)」他、計8冊を図書室に配本いたします。御来校の際は手に取って御覧ください。

○24日から個人面談が始まります。駐車場ですが、7/27~8/7について森アリーナは町の健康診断の予定が入っています。できるだけ、森小運動場をお使いください。